

Mud

Die Geschichte eines scheinbaren Losers

Von abgemeldet

Kapitel 10: So begann der Krieg..

"Die Orks! Die Orks! Sie greifen uns an! Sie sind bereits in Nordmar angekommen!", schluchzte ein Soldat der königlichen Garde.

"Was? Orks? Es wurden doch schon ewig keine Orks mehr in Myrthana gesehen!", bellte ein königlicher Berater.

"Aber, aber. Es sind Orks! Glaubt mir! König Rhobar! Es sind Orks!", heulte der Gardesoldat.

"Schweig Soldat!", brüllte der königliche Berater.

"Nein schweig du Hypogrates!", befahl König Rhobar II, "Und du erzähl mir genau was geschehen ist!"

"Sie sind plötzlich aufgetaucht! Am nördlichen Rand Nordmars. Sie töteten zahlreiche Milizsoldaten und... und.. mehr weiß ich nicht! Ich hab sie gesehen und bin dann sofort hier her gekommen! Wir müssen etwas tun König Rhobar!"

"Hm. Das klingt nicht gut. Bringt mir General Lee! Ich werde mit ihm überlegen, was zu tun ist.", befahl König Rhobar II.

"OK"

Der Gardesoldat verließ den Thronsaal und ging zu einem Haus in Vengard.

Er klopfte an die Tür - nichts geschah. Er klopfte nochmal - und.

"Wer ist da?", knurrte es unfreundlich aus dem Haus.

"Ich bin Albrecht! Du musst schnell zu König Rhobar kommen! Es geht um Orks!", rief der Gardesoldat.

"Orks? Innos stehe uns bei. Ich werde gleich aufbrechen.", murmelte Lee.

Er zog sich Wams an und griff zu seiner Axt. Er verließ das Haus und ging in den königlichen Thronsaal.

"General Lee! Immer eine Ehre mit ihnen zu sprechen.", meinte Rhobar.

"Gleichfalls. Doch was gibts es zu tun? Ich habe von Orks gehört!", fragte Lee.

"Erzähl ihm die Geschichte Soldat."

"Also.. Es .. In Nordmar! Die Orks sie kamen plötzlich von überall! Sie griffen uns an und töteten. Ich konnte gerade noch entkommen und bin sofort hier her gelaufen.", erzählte Albrecht.

"Verstehe. Hm. Orks.. Sie sind sicher stark, wir werden viele Soldaten brauchen.", murmelte Lee.

"Was schlägt ihr vor General Lee?", fragte Rhobar.

"Ich würde sagen, wir treiben erst einmal unsere Truppen zusammen. Und dann

werden wir uns langsam nach Nordmar begeben. Mit Erzwaffen ausgerüstet wird das ein kurzer Kampf! Wir werden siegreich zurückkehren.", erklärte Lee.

"Wenn ihr das sagt Gernal, dann sei es so! Wir werden die Orks vernichten!", lachte Rhobar.

"Albrecht! Lass die Soldaten zusammentreiben und sag ihnen sie sollen ihre Erzwaffen nehmen. Wir brechen morgen früh auf!", befahl Lee.

Es war Morgen, die Truppen standen gut sortiert vor Vengard.

"Soldaten! Ich weiß es nicht so lange her, seit dem letzten Krieg, doch wir werden wieder angegriffen! Diesmal sind es Orks. Ja, ihr hört richtig, Orks! Große haarige widerliche Biester aus den Nordlanden! Es wird nicht leicht werden, sie zu schlagen. Doch es ist unsere Pflicht sie zu vernichten! Habt ihr verstanden?", rief Lee.

"JA SIR!", brüllten die Soldaten.

"Sehr gut Soldaten! Geht noch einmal einen Bissen essen und entleert nochmal eure Blasen! In einer halben Stunde geht es hier dann los! Auf nach Nordmar, wir werden sie vernichten!", brüllte Lee.

Die Soldaten verließen den Treffpunkt, Lee schaute in Richtung Norden.

"Es wird wohl Zeit.", seufzte er.

Nun ging auch er zurück nach Vengard, um noch einmal etwas zu essen. Die Sonne strahlte, es war ein schöner Tag.

Eine halbe Stunde verging, alle Soldaten standen wieder vor Vengard. Als letztes näherte sich General Lee den Truppen.

"Seid ihr bereit Männer?! Dann mal los! Auf nach Nordmar!", befahl er.

Die Truppen marschierten in Richtung Nordmar. Die Bürger des Landes beobachteten sie und fürchteten das Schlimmste. So begann der Krieg, in Mythana. Ein weiteres Mal.

Auf Khorinis wussten die Menschen noch nichts von Krieg. Dort war der Morgen so gleich wie jedes mal. Ein paar Menschen pissten gegen die Stadtmauern, andere torkelten erst jetzt aus der Taverne und die letzten gingen an die Arbeit. Ja, hier wusste man noch nichts vom Krieg. Die Frage war nur wie lange. Mud jedenfalls schlief noch.